

GRUPO DE TRABAJO SOBRE INFORMACIÓN FINANCIERA RELACIONADA CON EL CLIMA (TCFD) ÍNDICE 2023

Array está comprometida con la acción climática y la alineación de nuestra estrategia empresarial, así como con la presentación de informes vinculados a los principales marcos sobre cambio climático. Reforzamos nuestra estrategia climática y la emisión de informes mediante la adopción de las recomendaciones del grupo de trabajo sobre información financiera relacionada con el clima (TCFD, por sus siglas en inglés). Nuestra posición actual se detalla a continuación, la cual esperamos mejorar con el tiempo e informar sobre nuestros avances en futuros informes.

Recomendación del TCFD	Alineamiento
<p>GOBERNANZA</p> <p>Divulgar la gobernanza de la organización en materia de riesgos y oportunidades relacionados con el clima.</p>	<p>Nuestro Comité de Nombramientos y Gobernanza supervisa formalmente las cuestiones de sostenibilidad, incluida la estrategia climática y la divulgación de información. El consejo revisa periódicamente nuestra estrategia climática, incluidos los riesgos, oportunidades, parámetros y objetivos climáticos más relevantes. Además, nuestro comité directivo de sostenibilidad y nuestro grupo de trabajo supervisan las líneas de actividad prioritarias en términos de contabilización del carbono y estrategias para la reducción de emisiones.</p>
<p>ESTRATEGIA</p> <p>Divulgar el impacto real y potencial de los riesgos y oportunidades climáticos en el negocio, así como la estrategia y planificación financiera de la organización cuando dicha información sea relevante.</p>	<p>La estrategia de Array pretende sacar el máximo partido de nuestros productos y de las oportunidades de mercado que existen para el despliegue de la energía solar, al tiempo que se mitiga el impacto que los riesgos climáticos pueden plantear para nuestro negocio. Esto implica garantizar que nuestros productos se diseñan para resistir los riesgos climáticos físicos y seguir cumpliendo las normativas pertinentes. Además, mantenemos nuestro compromiso de minimizar el impacto climático de nuestras operaciones mediante la adquisición de energía renovable y otras estrategias destinadas a mejorar la intensidad directa de nuestras emisiones de carbono.</p>
<p>GESTIÓN DE RIESGOS</p> <p>Informar sobre la manera en que la organización identifica, evalúa y gestiona los riesgos climáticos.</p>	<p>Al reconocer que el cambio climático es tanto un riesgo como una oportunidad para nuestra empresa, hemos priorizado la elaboración de un inventario completo de GEI a fin de identificar áreas específicas de riesgo climático.</p> <p>Como próximo paso, tenemos previsto realizar una evaluación formal de riesgos para reforzar nuestra estrategia climática, mitigar los riesgos climáticos y aprovechar las oportunidades.</p>
<p>PARÁMETROS Y OBJETIVOS</p> <p>Informar sobre los parámetros y objetivos utilizados para evaluar y gestionar las oportunidades y riesgos climáticos, siempre que dicha información sea relevante.</p>	<p>Nuestro inventario de GEI incluye los alcances 1, 2 y 3 y proporciona información sobre nuestro desempeño a nivel climático. Contamos con un objetivo climático formal para reducir la intensidad de nuestras emisiones directas, el cual hemos podido alcanzar en poco tiempo gracias a nuestra disciplina operativa y a un mayor uso de energía renovable en nuestras actividades. Seguimos elaborando estrategias para reducir la intensidad de nuestras emisiones. Seguiremos informando sobre nuestro grado de avance y compartiendo objetivos mejorados en el futuro.</p>

Para obtener más información, visite www.arraytechinc.com/ESG o contáctenos: ESG@arraytechinc.com.

Este informe contiene proyecciones basadas en las creencias y suposiciones de nuestra dirección y en la información de que ésta dispone actualmente. Las proyecciones implican riesgos e incertidumbres que pueden provocar que los resultados difieran sustancialmente de los expuestos en dichas proyecciones. Las proyecciones pueden incluir información relativa a nuestra previsión de objetivos futuros, los resultados de las operaciones, las estrategias empresariales y el entorno industrial y normativo. Las proyecciones incluyen afirmaciones que no son hechos pasados y que pueden identificarse por términos como «anticipar», «creer», «podría», «estimar», «esperar», «pretender», «puede», «planear», «potencial», «predecir», «proyectar», «buscar», «debería», «hará», «haría» o expresiones similares y sus antónimos. Las proyecciones deben evaluarse junto con los riesgos e incertidumbres que afectan a nuestro negocio y operaciones, en particular los descritos detalladamente en el Informe Anual más reciente de la empresa en el Formulario 10-K y en otros documentos archivados por la SEC, cada uno de los cuales puede encontrarse en nuestra página web www.arraytechinc.com. Salvo que lo exija la ley, no asumimos ninguna obligación de actualizar estas proyecciones, ni de actualizar las razones por las que los resultados reales podrían diferir sustancialmente de los previstos en dichas proyecciones, incluso aunque se disponga de nueva información en el futuro. Los temas que puedan considerarse esenciales en virtud de las Normas SASB y/o las Normas GRI no son necesariamente relevantes a efectos de la legislación federal estadounidense de valores o a otros efectos. Para más información sobre los estándares SASB y los estándares GRI, visite sus respectivas páginas web. Algunos de los datos contenidos en este informe se basan en suposiciones y estimaciones. Los resultados reales pueden diferir de los datos presentados.